

# 第3学年通信 夢~Dream~

第24号

平成25年10月25日(金)  
郡山市立富田中学校第3学年  
文責：3学年主任 園部至哉

## 学びを次に生かそう！

榎祭では、何を学びましたか。一人一人の力が集まった時のエネルギーを感じることができた素晴らしい文化祭でした。特に、合唱コンクールに取り組む姿勢に感動をしました。順位はつきましたが、どのクラスもクラスのまとまりを感じた素晴らしいものでした。この榎祭を通じて、みんなで協力することのすばらしさ、みんながいるから自分もがんばれることを学んだ人も多かったのではないのでしょうか。これから3年生は、受験に向かうわけですが、この学びを学習にも生かしてください。クラスが、みんなの進路実現のために団結して努力すれば、大きな成果を上げると思いますがね。



みんなの力が結集！ 榎祭大成功！

### 自然体験学習

期 日：10月29日(火)  
雨天決行  
場 所：休暇村裏磐梯キャンプ場  
日 程：登校 8:00 時間厳守  
出発 8:15  
到着 10:00  
炊飯 ~  
レク 14:00  
出発 14:15  
到着 16:00

- 下車：①旧赤ちゃん本舗前  
② Big boy 前  
③とりあえず吾平前  
④富田中学校

\* 気温が低いことが予想されます。防寒着の準備をしてください。

\* 当日、欠席の場合は、7:50まで中学校にご連絡ください。

### 朝の学習について

11月より整研による学習は、自主学習になります。自分で用意した教材でもよいです。自分で計画的に学習を進めてください。なお、読書や宿題をする時間ではありません。忘れた場合は、学習プリントを学年で用意し、ワークスペースで学習します。

### 定期テスト結果

	国語	社会	数学	理科	英語	5計
男子	61.1	71.2	59.1	71.5	60.0	322.9
女子	64.1	71.0	52.1	67.4	58.8	313.4
全体	62.4	71.1	56.0	69.7	59.5	318.7

	音楽	美術	保体	技家	9計
男子	52.4	73.6	52.4	67.1	568.5
女子	60.7	71.5	53.7	66.2	565.5
全体	56.2	72.6	53.0	66.7	567.1

10/24(木)に第3回実力テストの結果と合わせて通知票を配付しました。ご確認ください。

月日(曜日)	日程	給食	主な予定	最終下校	整研学習教科
10月28日(月)	A5	○	部休日 AET来校	15:15	英語 p148~p151
10月29日(火)	特	-	自然体験学習	18:00	国語 p162~p163
10月30日(水)	A6	○	AET来校 美し日本語表現コンテスト	18:00	社会 p174~p175
10月31日(木)	A6	○	火123456 SC来校 3学年進路検討委員会	18:00	数学 p174~p175
11月1日(金)	A6	○	金12345水6 PTA実行委員会 漢字検定 16:30 学校へ行こう週間~12	18:00	自主学習
11月2日(土)	-	-			
11月3日(日)	-	-			

# 榎祭を終えて



## 閉祭宣言

今回の榎祭のテーマは、「愛can do it!! 友can do it!!」でした。この榎祭を行うにあたって、何ヶ月も前から実行委員の仕事やクラスでの合唱練習などどれをとっても自分一人だけではできませんでしたが、友達がいたらこそ成し遂げることができたことを知ることができたと思います。そこで、榎祭準備にあたって裏方にまわってくれた3年生のみなさんを中心とする実行委員と共に、約4ヶ月の間コツコツと準備したことで、成功をおさめることができました。このような充実した時間をみなさんと過ごすことができたことは、これからの人生の中で大きな力になっていくのではないのでしょうか。1、2年生のみなさんは来年に向けて、3年生は自分自身の新しいスタートに向けてがんばっていきましょう。みなさん本当にありがとうございました。以上をもって平成25年度富田中学校榎祭の閉祭を宣言します。

実行委員長

ビクアート係は、1ヶ月前に紙をつくるころからはじまりました。それから3年生を中心とし、休日も学校に来て制作をしました。榎祭前日までかかってしまったけど、無事に完成できたのはビクアート係のみんなのおかげです。1人では、時間のかかる作業も、みんなで協力し、分担し合ったので間に合わせることができました。作っている間は、とても楽しく、完成した瞬間は、達成感で一杯でした。このような機会を与えてくださった先生方に感謝したいです。

ビクアート係長

私は、有志発表係として裏方や司会を務めました。準備は少ない人数で分担し、榎祭に間に合うことができました。3年生4人は、司会もやりました。どうしたら盛り上がるのかなど考えてシナリオをつくるのは大変でした。でも、榎祭当日では、会場が盛り上がっていたのでがんばったかいはあったと思います。1、2年生も3年生の手助けをしてくれました。8人と園部先生で楽しくやり遂げることができました。中学校生活最後の文化祭を心から楽しむことができ、本当によかったです。いい思い出ができました。

有志発表係長

## 美しい日本語表現コンテスト

10月31日（木）に3年4組R. Oくんが富田中代表として出場し、平家物語「扇の的」を朗読します。バリトンのすてきな声で、美しい日本語を表現してください。

## 校内合唱コンクール

どのクラスも一生懸命に取り組んでいる姿に感動しました。

- |        |           |
|--------|-----------|
| 最優秀賞   | 3年5組      |
| 優良賞    | 3年1組      |
| 努力賞    | 3年4組      |
| マエストロ賞 | M. S 3年2組 |
| 伴奏者賞   | H. Y 3年6組 |



3年5組と3年1組のみなさんは、市民文化センターで11/14に行われる音楽祭に富田中代表通して合唱を披露します。

会場係長として、男女共に協力し合い、スムーズに会場ができたことがよかったです。吹奏楽部の時には、2年生がよくはたらいってくれたことがとてもうれしかったです。これから受験生として頑張っていきたいです。

会場係長

私の想像以上に盛り上がり、よいスタートで、榎祭の開演を成功できました。オープニングのみんなとシナリオ作成を一からつくり上げたかいはありました。みんなとシナリオをつくったり、リハーサルをして改善点を考え、練習し、本番で一番いい演技ができ、みんなががんばる喜びとやり遂げた達成感を感じ取ることができました。終わってしまって少し寂しい感じをもっています。オープニング係のみんなと頑張れたことは決して忘れないと思います。

オープニング係長

私は当日進行をしました。話すタイミングやスピードを合わせるのが難しかったです。最初は緊張していましたが、次第に慣れていき、タイミング、スピードがあってきました。合唱係のみなさん、本当にお疲れ様でした。垂れ幕づくりや誘導などみなさんが一生懸命はたらいってくれたおかげで、合唱コンクールが成功したと思います。本当にありがとうございました。

合唱係長

榎祭では、事前にとったアンケートの結果をまとめて発表しました。アンケートのまとめと台本作成は干坂先生がやってくださったので私たちの仕事は大変ではありませんでした。しかし、4人で通して練習したのは3回だけだったので、少し不安でしたがうまく行ってよかったです。この発表を通して、私たち3年生が今考えていることを少しでも知ってもらえたらのならよかったですと思います。

総合係長

エンディング係になれてよかったです。特によかったことは、司会をやれたことです。最初は、司会ができるか不安でしたが、本番で上手くできたのでよかったです。一番思い出に残ったことは、平和についての動画です。戦争をしている国があることを知りました。日本が平和でよかったと思います。

エンディング係長



要項の係長として、係のみんなをまとめ、榎祭の要項をつくり終わられてよかったです。今回の榎祭では、一人一人が自分の役割に責任をもって活動できたと思います。とてもよい榎祭になりました。

要項係長

今年の榎祭では、3年生にとって最後の榎祭でした。学習展示では、全学年協力し、やり終えることができました。各学年ごとの作品を展示したり、美術部の絵など様々な作品を展示しました。みんなしっかり働いていたし、作品を破損することなくスムーズにできたのでよかったです。

学習展示係長



3年1組「YELL」



3年2組「春に」





3年3組「虹」



3年4組「手紙」



3年5組「心の瞳」



3年6組「証」

